



**22 juin 2021.**

C'est le Grand Jour, la concrétisation de 2 ans d'engagement du Collectif Inter Associatif, porté par notre président Michel Durieux, qui, malgré de nombreuses embûches et la situation sanitaire compliquée, a réussi à mener ce magnifique projet à son terme.

Sous un ciel capricieux, qui nous a finalement épargnés, nous avons inauguré la stèle en hommage à nos donateurs et à leurs proches, en

présence des associations du Collectif et de quelques-uns de leurs adhérents, des directeurs du CHU et de l'ARS, des équipes médicales et de représentants des donateurs.

Tous, dans leurs interventions, ont souligné l'importance du secteur associatif et l'engagement de ses bénévoles.

L'émotion était palpable lorsque, après un très émouvant discours prononcé par Michel Durieux au nom du Collectif, la conjointe d'un jeune homme décédé a témoigné de sa décision de faire don des organes de son mari.

L'inauguration s'est terminée par un cocktail, qui a permis à chacun d'échanger, dans le strict respect des règles sanitaires.

La stèle est maintenant bien en place sur la pelouse de l'Hôpital Haut-Lévêque, rappelant à tous les visiteurs, selon les mots de notre président « *qu'ici, c'est bien de la vie dont il est question* ».

Christine GASSY